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VERBALE SEDUTA DEL 2 OTTOBRE 2017 

 

 

 

 

L’anno DUEMILADICIASSETTE addì 26 del mese di Luglio in Genova, nei locali siti in Via 

Pinasco 7 - Villa Garibaldi - alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta 

ordinaria, pubblica, in prima convocazione, con nota n. 327820 del 27 settembre 2017, ai sensi 

dell’art. 39 del vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 

6/02/2007. 

ALLE ORE 18.20 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele ALLEGRANZA Fabrizio ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico,  DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena 

GAGGERO Laura, GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, LANINI 

Roberto Gino, MACCAGNO Paola, MUZZIOLI Lorenzo, OLIVERI Antonio, ORTONA Fabrizio, 

PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio, TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio, VIGLIETTI 

Chiara. 

                  in numero di  23 

     

ASSENTI i Consiglieri: RAFFAELLI Michele,                                                                                                               

                                                                                                              in numero di   1   

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: RAFFAELLI Michele,  

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

 

ASSISTE IL SEGRETARIO GENERALE: Dott.ssa Barboni Simonetta 

  

ASSISTONO LE SEGRETARIE: Funz. Amm. Benedetti Emma, Funz. Acuto Marta  

 

Corrente Arg. 44 a entra il Cons. Repetto, in surrogazione della Cons. Segalerba ore 18.45  (p.24) 

Corrente Arg. 53 a esce il Cons. Ortona ore 20.50 (p.23) 

Corrente Arg. 54 a esce il Consg. Oliveri ore 21.10 (p.22) e corrente Arg. 55 a rientra ore 21.12 (p.23) 

Corrente Arg. 56 a esce la Cons. Drepama ore 21.20 (p.22) 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Benvenuti Antonella, Finocchio Serena, Ortona Fabrizio 

 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 22.05 
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VERBALE SEDUTA DEL 2 OTTOBRE 2017 

           

 

1) COMUNICAZIONI 
 

PRESIDENTE CARLEO (FRATELLI D’ITALIA) 

  
Il Presidente legge le comunicazioni (agli atti). 

 

ASSESSORE BOGLIOLO e  UREMASSI (FORZA ITALIA) in qualità di Presidente delle I 

Commissione Municipale, illustrano il documento di programmazione interventi del Municipio 

Levante approvato nelle sedute della Commissione seconda del 19 e 27 settembre 2017 (agli atti).La 

commissione ha deciso di destinare 160 mila euro stanziati per gli edifici pubblici agli edifici 

scolastici. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO   
Precisa che, ai fondi stanziati per i Municipi si aggiungono i capitoli di Aster per marciapiedi e strade. 

 

Il Presidente, su richiesta del Consigliere Maccagno (PD), dispone la modifica dell’ODG, procedendo 

alla discussione della Mozione dei Consiglieri del Gruppo Lista Crivello relativa al rio Vernazza, data 

la presenza in aula di alcuni residenti, immediatamente dopo la surroga della Consigliere Segalerba. 

 

 

         2)SURROGAZIONE DEL CONSIGLIERE MUNICIPALE SEGALERBA LEONILDE 

  

Il Presidente dà lettura e pone in votazione la surrogazione (agli atti) e la sua immediata esecutività, 

che vengono approvati all’unanimità. 

Dà il benvenuto al nuovo consigliere del Movimento 5 Stelle, Gilberto Repetto. 

 

3)MOZIONE IN MERITO A REALIZZAZIONE DELLO SCOLMATORE DEL RIO 

VERNAZZA (CHIAPPETO) E ADEGUAMENTO DEGLI ARGINI DEL TORRENTE 

STURLA  

La mozione, a firma del Consigliere Raffaelli, assente giustificato per motivi familiari, viene 

sottoscritta anche dagli altri Consiglieri dei Gruppi Lista Crivello e PD. 

          

         PRESIDENTE  

Legge la mozione (agli atti) e  propone la  modifica del dispositivo, in particolare chiede di sostituire, 

al primo punto il riferimento allo svolgimento di un assemblea pubblica con  l’impegno da parte del 

Municipio, Giunta e Presidente, a farsi parte attiva nel fornire alla cittadinanza adeguate informazioni 

alla cittadinanza sullo stato del procedimento. 

 

         ORTONA (VINCE GENOVA)   

Propone di votare separatamente i tre diversi punti della mozione. 

 

GAGGERO (DIREZIONE ITALIA) 

Chiede una modifica della mozione anche nei punti successivi, in cui si avanzano delle richieste al 

Sindaco.  
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PRUZZO (LISTA CRIVELLO) si parla di “richiedere” non di “organizzare”. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO  

Riguardo la messa in sicurezza del tratto dello Sturla tra via Ponte Vecchio ed il ponte dell’autostrada 

si è già svolta una conferenza di servizi che prevede con i fondi statali del Patto per Genova il 

ripacimento del letto del fiume e un ampliamento dello stesso a 20 m costanti; nel corso della 

conferenza ha richiesto una relazione di sintesi dei lavori da effettuare , con indicazione dei tempi 

della gara d’appalto e previsione della data di inizio dei lavori. 

Per quanto concerne la realizzazione dello scolmatore sul rio Vernazza e sullo Sturla, informa che la 

Conferenza decisoria di approvazione del progetto definitivo avrà luogo a fine novembre e il 

Municipio si impegna a monitorare l’intera procedura e sulle tempistiche di realizzazione dei lavori. 

Non garantisce la possibilità di anticipare i tempi della gara d’appalto Non ritiene utile convocare 

l’Assemblea Pubblica in questo momento quanto piuttosto monitorare l’iniziativa e stimolare l’attività 

degli uffici circa i tempi della gara d’appalto. 

 

PRUZZO  

Insiste sulla necessità di svolgimento di un Assemblea Pubblica per informare i cittadini dei ritardi e 

dello stato dei lavori. 

 

MACCAGNO (PD) 

Concorda con quanto sostenuto da Pruzzo. 

 

         PRESIDENTE  

Precisa che l’assemblea pubblica deve svolgersi in un momento successivo, occorre prima verificare e 

informare i cittadini sulle decisioni prese al riguardo; ritiene utile anche il coinvolgimento della 

Regione; non è d’accordo che venga richiesta nella mozione la presenza di Sindaco, degli       

Assessori e dei tecnici competenti in quanto il Consiglio municipale può imporre alcunché al Sindaco. 

Consiglia di modificare con l’impegno al Presidente a rivedere lo stato dell’arte e a chiedere di 

monitorare l’intera procedura. Precisa che la mozione sarà approvata solo se modificata. 

 

ORTONA  

Ritiene sia interesse di tutti dare continuità al progetto e trovare una mediazione nella formulazione 

del testo. 

 

PRUZZO 

Chiede la sospensione della seduta per 5 minuti per effettuare la modifica richiesta. 

 

Il presidente legge le modifiche e pone in votazione la mozione; sospende la seduta e dà la parola al 

pubblico. 

La mozione, così modificata,  viene approvata all’unanimità. 

 

4)PRESA D’ATTO DELLA MODIFICA DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI 

CONSILIARI MUNICIPALI PERMANENTI 

 

Il Presidente pone in votazione il provvedimento e la sua immediata esecutività, che vengono 

approvati all’unanimità. 
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5) MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO ALLA SICUREZZA 

STRADALE IN VIA DONATO SOMMA. 

 

MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO AGLI 

ATTRAVERSAMENTI PEDONALI ILLUMINATI A LED. 

 

MOZIONE DEL GRUPPO DIREZIONE ITALIA IN MERITO ALL’INSTALLAZIONE DI 

RALLENTATORI DI TRAFFICO IN STRADE SU CUI SI TROVANO EDIFICI 

PUBBLICI O DI INTERESSE PUBBLICO. 

 

PRESIDENTE 

Come previsto dal Regolamento sul Funzionamento degli Organi Municipali, decide di   accorpare in 

un'unica discussione le  mozioni relative alla sicurezza stradale e anticipa che si tratterà l’argomento 

sicurezza stradale prossimamente in II Commissione per un approfondimento anche di altre richieste e 

segnalazioni già avanzate e riguardanti tutto il territorio del Municipio, l’Assessore Bogliolo si 

incaricherà di raccogliere tutte le segnalazioni e di verificarne insieme ai tecnici e alla Commissione 

la fattibilità ed inoltrarle quindi alla competente Direzione Mobilità. 

 

         BENVENUTI (FRATELLI D’ITALIA)  
Propone un’integrazione alla mozione del Gruppo Direzione Italia, rispettivamente sull’incrocio tra 

Via Isonzo e Via Sturla e sul rettilineo di Via Gianelli. 

 

PRESIDENTE  
Precisando che non è possibile integrare il testo della mozione della consigliera Gaggero propone al 

Consiglio di accogliere le integrazioni come ordini del giorno correlati alle mozioni relative alla 

sicurezza stradale e pone quindi in votazione i due ordine del giorno:   

          

ORDINE DEL GIORNO CORRELATO ALLA DISCUSSIONE SULLA SICUREZZA 

STRADALE E VIABILITA’ IN MERITO ALL’INSTALLAZIONE DI APPOSITA 

SEGNALETICA ALL’INCROCIO TRA VIA ISONZO E VIA STURLA 

 

ORDINE DEL GIORNO CORRELATO ALLA DISCUSSIONE SULLA SICUREZZA 

STRADALE E VIABILITA’ IN MERITO ALLA LIMITAZIONE DELLA VELOCITA’ NEL 

RETTILINEO DI VIA GIANELLI 

 

Entrambi vengono approvati all’unanimità. 

 

MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO ALLA SICUREZZA 

STRADALE IN VIA DONATO SOMMA 
Il Presidente pone in votazione la Mozione in merito alla sicurezza stradale in via Donato Somma che 

viene approvata all’unanimità. 

 

 

MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO AGLI 

ATTRAVERSAMENTI PEDONALI ILLUMINATI A LED 
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UREMASSI (FORZA ITALIA) 

Ritiene che il riferimento della mozione ai parchi pubblici, agli stabili comunali, ecc. vada al di là 

dell’argomento sicurezza stradale. Crede che non possa essere approvata così come presentata, chiede 

quindi di modificarla, se si vuole inserirla nell’argomento sicurezza stradale, oppure si cambia il titolo 

e si rende generica non riferita solo agli attraversamenti pedonali. 

 

OLIVERI (MOVIMENTO 5 STELLE) 

Concorda sull’eliminare dal testo il riferimento ai parchi pubblici e agli stabili comunali, ma ritiene 

che il riferimento alla richiesta di finanziamenti europei sia più che altro un suggerimento per poter 

arrivare in modo più rapido al fine.  

Per quanto riguarda le scuole fa un esempio dell’attraversamento di via Sturla dal Liceo King che è 

scarsamente illuminato, inoltre il posteggio di mezzi ingombranti come furgoni nasconde spesso gli 

attraversamenti e il led serve a segnalare in anticipo a chi sta dietro, può avere due intensità e 

aumentare al passaggio del pedone. Ci sono due esempi a Genova, a Prà e ad Albaro. 

E’ d’accordo inoltre sulla discussione in Commissione dell’argomento sicurezza stradale. 

 

GANDOLFO (FORZA ITALIA) 

Chiede anche una modifica al punto in cui si parla della campagna di sensibilizzazione dei cittadini. 

Chiede anche di togliere il riferimento ai fondi europei. 

 

OLIVERI  

Legge le modifiche apportate, come da testo agli atti. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione in merito agli attraversamenti pedonali illuminati a led che 

viene approvata all’unanimità. 

 

 

MOZIONE DEL GRUPPO DIREZIONE ITALIA IN MERITO ALL’INSTALLAZIONE DI 

RALLENTATORI DI TRAFFICO IN STRADE SU CUI SI TROVANO EDIFICI PUBBLICI 

O DI INTERESSE PUBBLICO. 

 

GAGGERO (DIREZIONE ITALIA) 

Legge la mozione, agli atti. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

6) MOZIONE IN MERITO AL TAPPETO ROSSO 

 

LANINI (MOVIMENTO 5 STELLE) 

Legge la mozione, agli atti e precisa di togliere “i danni” 

 

PRESIDENTE 

Informa che Aster ha quasi completato la rimozione, che non ci sono stati molti danni in quanto i 

chiodi erano stati posti tra due mattoncini, qualche problema si è verificato dove è il tappeto è stato 

tirato via da qualcuno, comunque verranno risistemati tutti i mattoncini danneggiati o sconnessi, 

anche quelli che lo erano prima del posizionamento del tappeto. 
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GANDOLFO 

Annuncia che se la mozione non viene ritirata il suo gruppo Forza Italia voterà contro. 

 

Si associano alla dichiarazione del consigliere Gandolfo anche i gruppi Lega Nord, Fratelli d’Italia e 

Direzione Italia. 

 

LANINI  

Si dichiara soddisfatto della risposta del Presidente e pertanto ritira la mozione. 

 

 

7) MOZIONE IN MERITO ALLA REGISTRAZIONE DIGITALE DEI CONSIGLI E DELLE 

COMMISSIONI 

 

OLIVERI 

Si rifà all’art. 15 c. 7 del Regolamento del Funzionamento degli Organi Municipali che prevede già la 

diretta in streaming per le sedute di Consiglio e Commissioni e chiede che tale sistema sia adottato dal 

Municipio. Ciò permetterebbe di agevolare sia i cittadini, interessati ai temi trattati, che non possono 

recarsi alle sedute, sia la Segreteria in quanto si potrebbe votare direttamente l’approvazione del 

verbale senza dover procedere alla stesura dello stesso. La tecnologia per arrivare a questo è semplice, 

chiede pertanto che il Municipio si doti della strumentazione necessaria. 

 

 

ORTONA (VINCE GENOVA) 

Ritiene necessario approfondire alcuni aspetti tecnici, quindi propone di portare in Commissione 

l’argomento, per un’analisi dei costi e  per l’aspetto relativo alla privacy, soprattutto per gli interventi 

del pubblico. 

 

GANDOLFO Si associa all’intervento del consigliere Ortona soprattutto per la questione privacy. 

 

GAGGERO (DIREZIONE ITALIA) 

Informa che in I Commissione si è già affrontato l’argomento, ritiene utile un approfondimento e non 

dà per scontato che la ripresa possa sostituire il verbale, in quanto al momento il verbale scritto è 

quello ufficiale. Le nuove tecnologie possono sì aiutare a coinvolgere maggiormente i cittadini ma 

occorre valutare meglio ed approfondire in Commissione alcuni aspetti. 

 

GAIBAZZI (LEGA NORD) 

Puntualizza che il verbale va comunque redatto in forma scritta. 

 

OLIVERI 

Fa presente che le riprese che coinvolgono il pubblico sono ovunque, in farmacia, al supermercato …, 

basta trovare il modo per dare l’informazione. Per i costi si farà una ricerca di mercato. E’ d’accordo 

comunque a discuterne in Commissione. 

 

GANDOLFO  

Non è d’accordo ad approvare la mozione in questo momento, chiede che venga portata prima in 

Commissione. 
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MACCAGNO 

Chiede ai consiglieri del Movimento 5 Stelle di modificare il testo, nel senso di impegnare le 

Commissioni e la Giunta,  a verificare la fattibilità di dotare il Consiglio della diretta streaming. 

 

AIESI (LEGA NORD) 

Chiede ai consiglieri del Movimento 5 Stelle chi si deve far carico dei costi di tali attrezzature. 

 

OLIVERI  

Per quanto riguarda i costi risponde che deve essere il Municipio a farsene carico. 

 

AIESI  

Non è d’accordo visto che il Municipio è già in sofferenza per altre spese che non riesce a sostenere e 

che sono a suo avviso più necessarie, come ad esempio le manutenzioni.  

 

PRESIDENTE 

Sintetizza quanto proposto indicando che occorre una valutazione tecnica che gli uffici dovranno 

effettuare, successivamente si faranno delle valutazioni sulla fattibilità. 

 

OLIVERI 

Legge le modifiche richieste, agli atti. 

 

UREMASSI 

Invita il Movimento 5 Stelle a portare l’argomento in Commissione prima di approvare la mozione, 

diversamente il gruppo Forza Italia vota contro. 

 

MACCAGNO 

Propone di inserire: per gli aspetti tecnici l’impegno alla Giunta e di conseguenza agli uffici e per gli 

aspetti istituzionali  di demandare alla I Commissione. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione, modificata come indicato dai consiglieri, che viene 

approvata con 17 voti favorevoli e 7 contrari. 

 

8) MOZIONE IN MERITO ALL’ESPOSIZIONE DEL CROCIFISSO NELLE AULE 

SCOLASTICHE MUNICIPALI 

 

AIESI  

Dà lettura della mozione, agli atti.  

 

MACCAGNO 

Precisa che i simboli non hanno significato se non sono poi legati al valore sotteso dal simbolo stesso. 

Il Crocifisso richiama alla venuta del figlio di Dio che è morto per noi, che diciamo di essere cattolici 

cristiani, e soprattutto per salvare gli Ultimi e i bisognosi. Ricorda che proprio ieri il Santo Padre ha 

ricordato i tanti che hanno perduto il lavoro e che non riescono a reinserirsi, sottolineando come siano 

realtà alle quali non dobbiamo abituarci. L’accoglienza e la lotta alla povertà passano in gran parte 

attraverso il lavoro. Il recente patto per il lavoro che ha visto la Chiesa e le parti sociali firmare per la 

ricerca di risposte stabili alla crisi globale ed occupazionale, che si rivela anche crisi etica, spirituale 
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umana. Essa come sottolineato sottende tradimento del bene comune sia dei singoli che dei gruppi di 

potere è necessario togliere centralità alla legge del profitto e assegnarla all’individuo e al bene 

comune, ad esempio aumentando le opportunità di lavoro dignitoso. 

Il papa richiama anche alla buona politica non asservita alle ambizioni individuali, che faccia crescere 

il coinvolgimento delle persone, la loro progressiva inclusione e partecipazione. E’ essenziale lavorare 

insieme per il Bene Comune; con questo spirito assume significato il riferimento al Crocifisso, 

altrimenti è puro orpello. 

 

UREMASSI i chiarisce come i valori siano assolutamente condivisibili ma il Crocifisso rappresenta 

l’identità cristiana dell’Europa e come tale deve essere presente  e rispettato  sia nelle aule scolastiche 

che nei luoghi pubblici. 

 

GANDOLFO a nome di Forza Italia condivide la mozione perché il Crocifisso rappresenta 2 valori 

fondamentali :l’uguaglianza e l’aiuto ai più deboli. 

 

PRUZZO condivide quanto espresso da Maccagno non è importante il richiamo normativo quanto 

quello ai valori. 

 

MACCAGNO condivide quanto espresso da Gandolfo i valori devono sottendere i simboli che 

altrimenti resteranno semplici segni. 

 

LANINI condivide la mozione 

 

PRESIDENTE richiama i R.D. 30 aprile 1924 n.965 e R.D. 26 aprile 1928 n.1297.che non sono mai 

stati modificati e di conseguenza risultano ancora applicabili come recentemente stabilito anche dalla 

Corte Europea. 

Il Ministero dell’Istruzione vigila sull’osservanza della legge stessa, e quindi sull’eventuale rimozione 

dei Crocifissi. 

 

VIGLIETTI (LEGA NORD) chiarisce che il riferimento normativo all’interno della mozione non è 

la giustificazione a mettere il Crocifisso ma a scongiurarne  la rimozione. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata con 21 voti favorevoli e 1 astenuto 

(Giannetti) 

 

9)MOZIONE IN MERITO ALLA PULIZIA ED AL RECUPERO DEI TROGOLI SITUATI  

NEL MUNICIPIO 

 

AIESI  

Dà lettura della mozione, agli atti. 

 

GIANNETTI (PD) condivide la mozione sia per ragioni di decoro che di sicurezza.  

 

OLIVERI si informa dei costi di installazione di un‘eventuale telecamera 

 

AIESI informa che l’argomento sarà oggetto di una prossima commissione alla presenza del Vice 

Sindaco Balleari e dell’Assessore Garassino 
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PRESIDENTE richiama i consiglieri al rispetto dell’odg; pone in votazione la mozione che viene 

approvata all’unanimità 

 

10) MOZIONE IN MERITO ALLA SITUAZIONE DI VANDALISMO A VILLA STALDER 

 

TIGOLI (PD) da lettura della mozione agli atti 

 

BENVENUTI presenta un ORDINE DEL GIORNO CORRELATO ALLA MOZIONE SULLA  

SITUAZIONE DI VANDALISMO A VILLA STALDER (agli atti) 

 

Il Presidente interrompe la seduta per dare la parola ad un cittadino 

 

PINAZZI (FRATELLI D’ITALIA) pur condividendo le preoccupazioni espresse dal cittadino in 

merito al consumo di alcool e droga da parte di giovani che stazionano all’interno dei giardini  è 

scettico nell’ individuare come causa principale del degrado la presenza del campo da calcio; a suo 

avviso, occorre  una maggior presenza delle Forze dell’Ordine con funzione deterrente. 

 

UREMASSI il possesso del territorio da parte di giovani devianti, che hanno espropriato dai giardini 

le mamme con i bambini, non dipende dalla destinazione d’uso dell’area adibita a campo da calcio;vi 

è necessità di un presidio e controllo da parte delle forze dell’Ordine, e, ove appaia opportuno, di 

effettuare segnalazioni ai servizi sociali. 

 

BENVENUTI  la segnalazione dei residenti era stata fatta con l’intenzione di eliminare il campo da 

calcio quale attrattiva per questi giovani  

 

MACCAGNO concorda sul fatto che non sia  la tipologia di sport a generare il degrado e  con la 

necessità di un presidio da parte delle forze dell’ordine. Riporta l’esempio dei giardini Taravacci a 

Borgoratti ove, in presenza di una situazione analoga,si era rivelato risolutivo il ricorso  all’Educativa 

di Strada.  

 

PINAZZI è preoccupato che riservare il campo alla pratica del basket impedisca ai bambini di 

giocare a calcio  

 

MUZZIOLI (PD)  il problema non è il campo da calcio si deve puntare sull’educazione  sulla 

prevenzione e i consiglieri più giovani potrebbero offrire un aiuto concreto   

 

LANINI concorda con quanto espresso in precedenza dai colleghi 

 

PRESIDENTE  si impegna a trovare la soluzione con l’Assessore Competente 

 

BENVENTI dichiara di essersi fatta portavoce delle richieste e delle proposte dei residenti 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

Il Presidente pone in votazione l’ODG  che viene approvato con 16 voti favorevoli e 6 contrari. 
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11)MOZIONE IN MERITO A PROBLEMI DI SICUREZZA, ORDINE PUBBLICO E 

CEDIMENTO SEDE STRADALE IN VIA LANFRANCO 

 

PRUZZO dà lettura della mozione (agli atti). 

 

GAIBAZZI  l’argomento è già stato oggetto di discussione in commissione; la soluzione rinvenuta è 

quella di reperire dei fondi Europei necessita di un  ulteriore  approfondimento  

 

PRUZZO  precisa che circa 1.300 euro sono già stati messi a disposizione dalla Comunità Europea 

ma non sono comunque sufficienti a risolvere tutte le problematiche dell’area. La Giunta deve 

assumere l’impegno di cercare la collaborazione della Questura per quanto concerne la sicurezza.  

Tutte le problematiche (amianto, sicurezza,….) devono essere approfondite nelle diverse 

commissioni. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO la riqualificazione dell’area è un progetto che sta a cuore  a tutta la 

Giunta occorre approfondire la questione in Commissione. 

 

PRESIDENTE condivide quanto espresso dall’Ass.re Bogliolo. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

12) MOZIONE IN MERITO AGLI INTERVENTI DI PULIZIA NEGLI ALVEI DEI 

TORRENTI E DEI RIVI 

 

FINOCCHIO (LISTA CRIVELLO), delegata dal proponente Raffaelli, dà lettura della mozione 

(agli atti). 

  

UREMASSI precisa che la messa in sicurezza di rivi e torrenti pericolosi (es. Bisagno Sturla, 

Vernazza) è stata una precisa scelta di questa amministrazione, accogliendo le proposte dei tecnici. 

Non si puo mettere in discussione quanto stabilito a livello centrale né tanto meno organizzare un 

incontro con il sindaco 

 

PINAZZI esprime intenzione di voto del suo gruppo circa la mozione  

 

MACCAGNO avere delle risposte coerenti da parte dei tecnici che in passato si erano espressi in 

modo contrario in presenza di analoghe situazioni critiche. 

 

GANDOLFO esprime intenzione di voto del suo gruppo circa la mozione  

 

MUZZIOLI  è la sede per considerare le responsabilità civili e penali.  

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene respinta con 13 voti contrari e 9 favorevoli. 

 

 

 

La seduta termina alle ore 22.00 

        


